
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Sanierung der Gesamtschule Sodingen 
 
 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

die Grüne Fraktion bittet Sie, diese Anfrage in die Tagesordnung der kommenden Sitzung der Be-
zirksvertretung aufzunehmen. 

 
 

In der Sitzung der BV Sodingen vom 10.10.2018 wurde folgender Beschluss gefasst: 
 
Der Schulausschuss, der Immobilienausschuss sowie die Bezirksvertretung Sodingen nehmen die 
Ergebnisse der Planungsphase „Null“ für das Projekt Mont-Cenis-Gesamtschule zustimmend zur 
Kenntnis und beauftragen die Verwaltung auf der Grundlage der hier beschriebenen konzeptionel-
len Rahmenbedingungen mit der Durchführung des weiteren Planungsverfahrens.    
 
Die wesentlichen Ergebnisse der Raumkonzeption waren: 

- Konzentration der Fachräume Chemie, Physik, Biologie und Informatik im Erweiterungsbau 2 
(Baujahr 1990). 

- Unterbringung der Oberstufe im Erweiterungsbau 2 (Baujahr 1990). 

- Zentralisierung der Fachräume Hauswirtschaft, Technik / Werken und Kunst im Gebäudeteil 
Baujahr 1955. 

- Der Gebäudeteil Aula erhält ein neues Foyer mit Eingangsbereich, Garderobe und Toilettenan-
lagen. Die Fachräume für Musik und Darstellende Gestaltung werden dort angegliedert. 

- Die Mensa im Untergeschoss der Aula wird durch einen Lichthof aufgewertet. 

- Für die Jahrgänge 5 bis 10 werden Klassenraumcluster mit Teamstationen für die Lehrkräfte 
gebildet. 

 
Herrn Bezirksbürgeremeister 
Mathias Grunert 
Bezirksverwaltungsstelle 
Rathaus Herne 
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- Die Bereiche Verwaltung, Ganztagsbetreuung, Schulsozialarbeit und Schülervertretung werden 
im Zugangsbereich des Neubaus gruppiert.  

 

Die Verwaltung wollte die BV Sodingen über den Stand der weiteren Planungen informieren, was 
bis heute nicht geschehen ist.  

 

Hierzu stellen wir folgende Fragen: 

 
1. Wie ist der aktuelle Stand der Planungen? 

2. Wann ist mit einem Beginn der Arbeiten und einer Fertigstellung zu rechnen? 

 

Für die Grüne Fraktion 

 
Klaus-Dieter Gülck 


